

## PROPUESTAS PARA EL BIERZO

**Zona Franca** • Se ubicará en el polígono de El Bayo, con el fin de atraer empresas incentivadas por un favorable tratamiento tributario, con el fin de lograr creación de riqueza y empleo.

**Pizarra** • La pizarra es un recurso primario específico de El Bierzo y La Cabrera con capacidad de abrir mercados internacionales. Es necesario apoyar a este sector desde todas las administraciones, incluyendo la mejora de todas las comunicaciones viarias de La Cabrera.

**Carbón y nuevos materiales** • Nuestro esfuerzo se centra en la investigación sobre el grafeno y sobre otros nuevos materiales derivados del carbón y la minería. Sigue siendo prioritario defender nuestro carbón autóctono como reserva energética estratégica nacional y europea.

**Limpieza de Montes** • Impulso y creación de Sociedades Forestales con la finalidad de gestionar el aprovechamiento de los montes comunales y la utilización de la biomasa como combustible y prevención de incendios forestales.

**Unidad de Radioterapia y Asistencia sanitaria de calidad a los mayores** • Negociación y exigencia a la Junta de Castilla y León de la puesta en marcha de la tan necesaria Unidad de Radioterapia; así como la creación de Consultas de Geriátrica, Hospital de Día Geriátrico, Unidad de Caídas y Consulta de Oncohematogeriatría para dar apoyo a la toma de decisiones de pacientes oncológicos.

**Comedores Escolares** • Dotación de comedores escolares en nuestros centros de Educación Primaria (Cocina en los Centros), así como incluir la población infanto-juvenil (Entre 1º y 4º de ESO) y educación en igualdad con actividades extraescolares de cocina para tod@s l@s alumn@s.

**Agroalimentación** • Potenciar el Banco de Tierras y el Parque Micológico de El Bierzo para la regulación de los cotos de setas. Asimismo proponemos la ejecución de un plan de protección y recuperación del castaño en El Bierzo.

**Ponfeblino, Caminos de Santiago y Las Médulas** • Impulso decidido del Ponfeblino, como proyecto de tren histórico con un fuerte efecto turístico y vertebrador. Promoción y puesta en valor de todos los Caminos de Santiago a su paso por El Bierzo. Gestión integral del espacio Médulas, incluyendo en la ordenación otros espacios como La Leitosa, Castropodame, Miedula de Espinoso. (Ruta del Oro).

**Deporte** • Puesta en valor de pruebas internacionales (101 Km. Peregrinos, Alto Sil, Aquilianos) y de Deportes Extremos y de Naturaleza (Triatlón, Pruebas de Fondo, Rafting, Escalada, BTT). Integración de personas con discapacidad en la organización y arbitraje de pruebas deportivas. Impulso al Pantano de Bárcena como punto de referencia de ocio y turismo activo (escuelas deportivas náuticas) en El Bierzo.

## CANDIDATURA DE ARGANZA

1. Manuel Enríquez Vilor
  2. Miguel Ángel Sarmiento Guerrero
  3. Juan Antonio Savi Santín
  4. Nuria Alfonso García
  5. Fernando Santín Yañez
  6. Emma Mendez Pestaña
  7. Antonio Martino Carballo
- S1. Antonia Silva Morato



**COALICIÓN POR EL BIERZO**  
TODO VA A IR BIEN



COSULTA EL PROGRAMA  
COMPLETO EN:  
[programa.coalicionporelbierzo.org](http://programa.coalicionporelbierzo.org)



Síguenos en Facebook:  
[facebook.com/coalicionporelbierzo](https://facebook.com/coalicionporelbierzo)



**COALICIÓN POR EL BIERZO**  
TODO VA A IR BIEN



**Manuel  
Enríquez**

*Candidato a la  
Alcaldía de Arganza*

## NUESTRAS PROPUESTAS PARA ARGANZA

### CARTA DEL CANDIDATO

Queridos convecinos:

Otra vez tengo el honor de presentarme a estas Elecciones Municipales bajo el paraguas de Coalición por El Bierzo con la esperanza de merecer vuestro apoyo para continuar con el trabajo iniciado en el anterior mandato y esperando obtener los votos necesarios que nos permitan, entre todos devolver a este Municipio la ilusión perdida hace años, generadora de riqueza y trabajo.

Es un programa realizable, sencillo y cercano a las necesidades de todos vosotros. Arganza es un municipio central en El Bierzo, con importancia y que no debe vivir de espaldas al resto de municipios bercianos.

Nosotros nos comprometemos a buscar el entendimiento y las sinergias con nuestros municipios hermanos, en sectores como el turismo, el transporte y la promoción industrial y agroalimentaria.

Con este grupo de personas que me acompañan, estamos preparados para intentar dar soluciones a los problemas de nuestros vecinos, entenderlos, escucharlos y abrir el Ayuntamiento a todos.

Nuestro objetivo es desarrollar una gestión transparente y cercana, que fomente la participación vecinal en la toma de decisiones y convierta a los vecinos en los auténticos protagonistas de la vida pública del Municipio.

Es la hora de Arganza, es la hora de El Bierzo y estad seguros de que con Coalición por El Bierzo:

**¡¡¡TODO VA A IR BIEN!!!**

**Manuel Enríquez Vilor**

- Acceso de Arganza a San Juan de La Mata, denominada Carretera del Castro.
- Acondicionamiento de la carretera de San Juan de La Mata a Cueto.
- Ensanche de la carretera de Arganza a Campelo-Canedo-Cacabelos. Acondicionar una de las principales entradas a Arganza. Es una vergüenza y una falta de seguridad circular por esta carretera. Llegar a un acuerdo con Cacabelos y exigir mejoras a la Diputación (solicitar el acondicionamiento de la carretera LE-4211 y LE-712, de Cacabelos al empalme).
- Acondicionamiento de los caminos de Arganza a San Miguel y de Campelo a San Miguel.
- Acondicionamiento del polideportivo en Arganza.
- Comunicar San Vicente (acondicionar la pista) con San Pedro de Olleros.
- Participación de los vecinos en el Ayuntamiento y colaboración con todas las asociaciones municipales.
- Acondicionar y crear rutas de senderismo.
- Recuperación de las fuentes de los pueblos.
- Potenciar el empleo en colaboración con los municipios colindantes.
- Potenciar la agricultura y la ganadería en la zona, así como el sector forestal y micológico, que empieza a ser clave para la creación de empleo.
- Recuperación de las fiestas patronales en los pueblos.

**Consulta previa a los vecinos** ● Someteremos a consulta previa de los vecinos todo proyecto municipal significativo en materia de obras, infraestructuras e inversiones a realizar en el municipio.

**Voluntariado** ● Utilización de los recursos humanos disponibles para el acompañamiento de personas en riesgo de soledad al llegar a la edad de jubilación.

**Sanidad** ● Mejora de los servicios sanitarios en el medio rural. Inversiones en los consultorios. Cursos de reanimación cardiopulmonar y utilización del desfibrilador para el personal municipal y para el resto de los vecinos.

**Sostenibilidad** ● Lograr que nuestro Municipio sea energéticamente autosuficiente, generando su propia energía utilizando los recursos naturales renovables.



Hoguera de San Juan de la Mata (La Catedral del Fuego)